

# Le congrès de l'hôtellerie-restauration débarque à l'Impérial Palace

Cette année, le grand rendez-vous de la cuisine a choisi de poser ses valises à Annecy du 27 au 29 septembre 2020. Au programme : des conférences, des débats, des rencontres et des sessions de recrutement dédiés aux professionnels du secteur.

## ANNECY

Il y aura des conférences, des dégustations, une session de recrutement et aussi la présence de grands chefs étoilés. Lesquels ? « *On ne dit rien pour le moment* », répond Jocelyne Perin, créatrice de l'événement.

Une chose est sûre, le congrès professionnel de l'hôtellerie-restauration (Horecalpes 74) s'installe cette année à Annecy.

### Trois jours de rencontres

Après Mégève en 2018, la cité lacustre a été choisie pour son cadre, ses paysages, ses teintes bleues et vertes mais pas seulement : la ville est le symbole « *de l'élégance et du raffinement à la française (...) avec ses chefs étoilés* », expliquent les organisateurs.

Mieux que ça, les créateurs ont choisi le cadre somptueux d'un lieu emblématique de la ville : l'Impérial Palace, ses 4 étoiles, son luxe, son centre des congrès : « *entre 1 500 et 2 000 personnes* » sont attendues entre le 27 et le 29 septembre. Le principe de ce rendez-vous : trois jours d'ateliers, de rencontres et de conférences entre professionnels, restaurateurs, hôteliers, cafetiers, pour discuter du secteur, de

son avenir, des innovations. Il sera donc beaucoup question de bio et de cuisine écoresponsable, mais aussi d'emploi, étant donné le contexte économique actuel. Un "job dating" (*session de recrutement, NDLR*) se tiendra d'ailleurs le dimanche après-midi entre candidats et patrons.

Cette année, l'accent devrait être mis sur la valorisation du territoire Savoie Mont-Blanc, avec la présence de producteurs et artisans locaux, fromagers, cavistes, artisans d'art, restaurateurs et sommeliers.

### Initiatives innovantes

En tout, une soixantaine d'exposants seront présents, issus de tous les domaines du secteur : décoration, équipement, arts de la table, vêtements professionnels ou encore nouvelles technologies. Contexte écologique oblige, le congrès devrait parler circuits courts et zéro déchet, petits producteurs et « *gastronomie durable* ». Il mettra d'ailleurs à l'honneur les initiatives innovantes, comme cet ancien ingénieur qui a créé une ferme urbaine à Annecy. Ou encore cet agronome qui réalise du compost à partir de produits issus de la restauration.



T. P.

Pour son édition 2020, l'Horecalpes se tiendra à l'Impérial Palace, mythique hôtel 4-étoiles d'Annecy.

## Et la crise sanitaire ?

Le gouvernement l'a officialisé lundi 27 juillet : congrès, foires, salons pourront se tenir à partir de septembre, sans limite de spectateurs. À l'arrêt depuis mars, ce type d'événements va pouvoir reprendre, non sans quelques précautions sanitaires : les organisateurs de l'Horecalpes assurent que des dispositions seront prises : marquages au sol, sens de déplacement à respecter, aération, entre autres, même s'il est encore trop tôt pour se prononcer plus concrètement, sachant qu'une deuxième vague épidémique menace le département. « *En cas de report ou d'annulation, les inscriptions seront reportées ou remboursées* », indique l'organisation, qui a souscrit à une "assurance Covid".